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　お便りをいただく場合は、適当な便箋等を封筒など（使い古しのもので構いません）に入れ、封をして、
町役場窓口か、お知り合いの町職員にお渡し願います。町長のみ開封とし、お返事をさせていただきます。
不明な点は、総務課総務厚生係まで。ＴＥＬ８２・２１３１です。

町長日誌の第 156 号です。町長が日頃町民の皆さんと話し合ったことや色々な出来事
を町長自ら書いたものです。町民皆さんのご意見・ご要望・ご感想をお待ちしています。

№156町長日誌
今日は少し風がありますが暖かい秋の天候です。土曜日なのですが、午後にはお客様が来られるこ

とと、来週からほとんど毎日出張で不在のためこの日誌を町長室で書いています。明日は来年度採用
職員の面接試験があり総務課の職員もその準備をしています。さて、この町長日誌は平成 15 年 9 月号から始まりました。
実は、これまで平成 24 年 3 月に 1 回だけ入院のため休載していますので、本来は今回から 14 年目に突入なのですが、書
いたのは今回で丸 13 年と言うことになります。今のところ広報誌担当者から「打ち切り勧告」もありませんので、今後も
続くことになりそうですから宜しくお願いします。

今回の町長日誌では今年 9 月に実施した「興部町の公共施設に関するアンケート調査」の中で町民の皆様から自由意見を
頂くコーナーがありましたが、とても沢山の御意見を頂戴しました。ありがとうございました。このアンケートは町民のな
かから 1000 名を無作為に選び御意見をお伺いしたもので、これからの公共施設の整備・維持管理などの有り方について参
考にさせて頂こうとするものですが、折角ですからいくつかの御意見を紹介して私の考えも書きました。
＜20代女性＞

公民館と総合センターは統合することは出来ないのですか？　役割が似ているような気がします。また、公民館の老朽化
も気になります。耐震性能などは大丈夫なのでしょうか？
Ａ： 町としても公民館の老朽化の問題を検討しています。特に高齢者が増える中で講堂が 2 階にある事はとても不便だとの

ご意見が多く、今の公民館にエレベーターを設置すべきか、総合センターとの統合等も視野に入れて考えています。
＜30代男性＞

沙留トレセンでは週 2 回フットサルをしています。そこでは町民をはじめ紋別・西興部・雄武と広域から集まっており、
交流の場として活用しています。場所的にちょうど良いところに在り、今後も残して頂けるようお願いします。可能である
ならば、体育館の拡張を検討して頂きたいです。
Ａ： 恥ずかしながら私はこのような集まりがあるとは知りませんでした。とても良い事ですね！　関係者の皆様に感謝申し

上げます。様々な形で公共施設を中心に交流の輪が増えることを願っています。そうなれば拡張と言うことも検討され
ると思います。

＜30代女性＞
興部に来て、公共施設が利用しやすいと感じました。維持費の捻出も大変だと思いますが、町の魅力の一つだと思うので、

可能な限り残してほしいです。現在の様な低料金であれば、町民の憩いにもなると思います。
Ａ： 有り難いご意見でした。本町はスポーツ・文化施設に専門員などを配置していませんが、低料金で様々なスポーツなど

が体験できるようになっています。
＜40代男性＞

個々の公園も大事ですが、集約して大きく一つにしてもいいと思います。
Ａ： 実は公園に対しての御意見が最も多く、「廃止」や「遊具が少ない」等のご意見が大半でした。まず、公園の廃止や統合

は道の許可となっていて制度上ほぼ廃止は出来ません。もしも、廃止する場合は同等の面積の代替公園を用意しなけれ
ばなりません。遊具についてはある程度集約して充実することも検討していきます。

＜50代女性＞
赤字の多い施設の見直しは必要だと思います。例えば公衆浴場が廃止された場合は、日の出岬のホテルへのバス運行や老

人福祉センターの風呂を使うなど代替案を検討する必要があります。近隣市町村と助け合っていくべきです。
Ａ： 赤字と言えば全ての施設が赤字なのですが、老朽化している公衆浴場は喫緊の課題です。夏期間、何百人ものライダー

やキャンピングカー利用者がアニュウに訪れルゴーサに宿泊するのですが、これは公衆浴場が近くにある事も大きな効
果です。しかし、近隣市町村との協力は大事な事で、特養も現在西興部興楽園に 30 名の高齢者がお世話になっています
が、介護保険料が平均 3500 円に抑えられているのはこのためなのです。

＜70代男性＞
現在ある公共施設がどの程度利用されているのか？　必要としている町民がどれだけいるのかは、この様なアンケートで

知ることが出来ますか？……（中略）今ある施設よりも、老後安心して暮らせる施設が無いと暮らしていけません。
Ａ： このようにアンケート方法に疑問の方もいらっしゃいました。また、介護施設の整備の要望は多かったです。前項で述

べましたように施設整備により介護保険料は間違いなく 1000 円は上がり、この負担が大変だと言う高齢者の皆さんが
多いのも事実です。しかし、平成 30 年から保健制度が変わり、町の責任が増える一方、認知症の増加、ショートステイ
の受け皿が激減するなどの課題に直面していますので、現在町では介護施設の整備を検討中です。

10月 15日㈯

この他、沢山の御意見を頂いていますが、次回に譲りたいと思います。町は今年から第 6 期の総合計画を策定しようと
しています。この中に皆さんのご意見を少しでも多く反映できればと考えています。では、また。


